

Bungalow O Vent - Martinique - Carbet



A partir de 102.0 € / nuit - 0 chambre(s) - 1 sdb

Galerie photos / Photo gallery



Votre location / Your rental

Située sur la côte Nord caraïbe de la Martinique, le bungalow accueille 3 voyageurs (deux adultes maximum). Face à la mer, et avec une vue sur la Montagne pelée cette propriété vous garantie un séjour paisible dans un domaine sécurisé avec piscine.

depuis ce havre de paix, vous contempler une magnifique vue panoramique dès le réveil. L'espace est aménagé comme un studio avec un salon confortable pour regarder la TV. L'espace nuit se compose d'un lit de 160x190 et d'un lit simple standard. Le coin cuisine est très bien équipé avec un micro-onde, une bouilloire, une machine à café... Vous ne manquerez de rien dans ce petit cocon. La salle de bain dispose d'une douche d'un WC.

A l'extérieur se trouve une grande piscine réservée pour vous où sont disposés des bains de soleil. Tous les facteurs sont réunis pour y passer toute l'après-midi

Un très bon compromis pour un séjour en couple ou en famille.

Le bungalow dispose d'un parking pour y garer deux voitures.

Le bungalow se trouve à proximité du bourg du Carbet à environ 5 minutes en voiture. Vous pourrez y faire vos courses, votre shopping et profiterez de la plage et des restaurants comme le Beach grill ou l'effet mer à moins de 3 km. Vous visiterez la distillerie neisson située à l'entrée du bourg du carbet à moins de 4km. Et un peu plus loin (moins de 6km) vous découvrirez le zoo de Martinique et les cascades qui caractérisés la commune du carbet.

Located on the North Caribbean coast of Martinique, the bungalow can accommodate up to 3 travelers (2 adults maximum). Facing the sea, with a view of the Montagne Pelée, this property guarantees a peaceful stay in a secure estate with swimming pool.

From this haven of peace, you'll be able to contemplate a magnificent panoramic view from the moment you wake up. The

space is laid out like a studio with a comfortable living room for watching TV. The sleeping area comprises a 160x190 bed and a standard single bed. The kitchenette is very well equipped with a microwave, kettle, coffee machine... The bathroom has a shower and WC.

Outside you'll find a large swimming pool with sun loungers, reserved just for you. It's the perfect place to spend the afternoon.

A very good compromise for a couple or family stay.

The bungalow has parking for two cars.

The bungalow is just a 5-minute drive from the town of Le Carbet. Here you can do your shopping and take advantage of the beach and restaurants such as the beach grill or l'effet mer, less than 3 km away. You can visit the Neisson distillery at the entrance to the village of Le Carbet, less than 4km away. And a little further away (less than 6km) you'll discover the Martinique zoo and the waterfalls that characterize the commune of Le Carbet.

Caractéristiques / Features

🏠 36 m2 / 👥 2 voyageur(s) / 🛏️ 0 chambre(s) / 💧 1 sdb

Equipements / Equipment

- | | | | |
|------------------------------|-----------------------|-----------------------------|---------------------------|
| 🍷 Barbecue | 🍷 Barbecue au charbon | 🍵 Bouilloire | ✦✦ Chaises longues |
| 🌬️ Climatisation | ✦✦ Cuisine extérieure | 🚿 Douche extérieure | 🚿 Détecteur de fumée |
| ✦✦ Espace repas en plein air | 🔪 Fer à repasser | 🍪 Four | 🍞 Grille pain |
| ✦✦ Hamac | 🌴 Jardin | 🧺 Linge de maison | ✦✦ Logement de plain pied |
| ☕ Machine expresso | 🧺 Machine à laver | 📺 Micro-ondes | ✦✦ Mobilier extérieur |
| ✦✦ Moustiquaire | 🅑 Parking | 🅑 Parking gratuit sur place | 🏊 Piscine |
| 🍳 Plancha | 🧺 Serviettes | 📺 TV | ✦✦ Table à manger |

✦ ✦
✦ ✦ Verres à vin

☞ Vue mer

📶 Wifi

Localisation



Séphora

+596 596 10 60 55
martinique@villaveo.com